

Protokoll FSR-Sitzung am 17.4.2021

Anwesenheit: Annika, Lucas, Deniz, Larissa, Marie, Max, Julian, 3 Gäste¹

Feststellung der Beschlussfähigkeit: beschlussfähig

Protokollant*in: Max Krüth

1. Begrüßung, Vorstellungsrunde

- FSR Mitglieder und Gäste stellen sich vor
- Gäste interessieren sich für Mitarbeit im FSR, sind durch vergangene Veranstaltungen oder die FSR Arbeit aufmerksam geworden

2. Beschluss des Protokolls und der TO

- Protokoll vom 23.03.2021 einstimmig angenommen
- Finanzüberblick von Larissa gewünscht, sonst keine weiteren TO-Punkte vorgeschlagen
- TO einstimmig angenommen

3. Gesprächsrunde FSR-Arbeit

- Erläuterung was der FSR macht (Veranstaltungen, in welchen Kommissionen ist der FSR, wie zeitintensiv ist die Arbeit etc.)
- Gast Martha bietet Hilfe bei bevorstehenden Veranstaltungen an
- Gast Ronja bekundet ihr Interesse am FSR wegen der Vermittlung zwischen Studierenden und außeruniversitären Institutionen wie Museen etc.

4 Finanzen

- Haushaltsplan steht an, Budget wurde vorgegeben
- Vorschlag zur Abstimmung des vorläufigen Haushaltsplans
- Vorläufiger Haushaltsplan von den anwesenden Mitgliedern einstimmig beschlossen

5. Zurückliegende Veranstaltungen

5.1 Spieleabend

- Marie beschreibt Spieleabend als positiv und gut besucht
- „Kahoot!“ stellte sich als gutes Mittel für das Quiz heraus
- Larissa fügt hinzu, dass viele neue Studierende teilgenommen haben
- Lob der Gäste für Gestaltung und Humor in den FSR Veranstaltungen

6. Bevorstehende Veranstaltungen

6.1 Sommerfest mit Carla-Uhink

- keine weiteren Infos von Carla-Uhink bisher

6.2 Ideensammlung

- Vorschläge zu Bücherflohmarkt, weiteren Spieleabenden und Online Führung bei der „Bruchstücke-Ausstellung“, Filmabend mit Diskussion, Kochabend
- zum Filmabend: Vorschlag von Martha Filminstitute und Ausleihen kontaktieren, um es rechtlich legal zu machen

Ergebnisse Ideensammlung:

- Planung von Spieleabenden in Kürze, da „Kahoot!“ abläuft (Ansetzung: 11. Mai, 19:00 Uhr), Julian, Marie und Gast Julia kümmern sich
- Podiums-Diskussion mit Hedwig Richter planen, Lucas und Julian übernehmen Organisation

¹ Falls die Namen zwecks FSR Rekrutierung wichtig sind: Ronja Raabe (rraabe@uni-potsdam.de), Julia Skomski (skomski@uni-potsdam.de), Martha (Nachname fehlt) (betat@uni-potsdam.de)

- Diskussionsrunde (Thema: Hohenzoller-Debatte oder allgemein heutiger Adel) mit Überlegung, Martin Sabrow einzuladen, Lucas, Larissa und Annika übernehmen Planung
 - Bücherflohmarkt auf unbestimmte Zeit verschoben
 - Bruchstücke-Ausstellung über Gedenkstätte Sachsenhausen buchbar, Larissa schreibt Mail (Ansetzung: freie Freitage im Mai)
 - ➔ 300€ für Ausstellung beschlossen von (6/0/1)
 - Filmabend verschoben
 - Kochabend (voraussichtlich im Juni), Lucas und Marie setzen sich mit Göse zwecks Rezepte in Verbindung und organisieren Kochabend
7. Anstehende FSR-Wahlen
- Interesse anderer Fachschaften gemeinsame Wahlen durchzuführen
 - Anfang/Mitte Mai Wahlen beantragen
 - Vorzugsweise Präsenzwahlen durchführen
 - Wahlauf Ruf per Mail verschicken
8. Berichte aus den Gremien
- 8.1 VeFa
- Kritik an der Maskenbestellung, da viel Geld ausgegeben wurde und die Masken nicht verwendet werden können
 - Möglichkeit neuen FSR Stempel zu bekommen, Zustimmung der Anwesenden Stempel zu beantragen
 - Voraussichtlich wird das Sommersemester ebenfalls aus der Regelstudienzeit rausgenommen
 - Diskussion ob FSR Arbeit mit LP gewürdigt werden sollte (Abstimmung wird wahrscheinlich folgen) → FSR spricht sich gegen eine solche Regelung aus (6/0/1)
- 8.2 Kommissionen
- Keiner in Kommission gewesen, somit kein Input
9. Sonstiges
- 9.1 Anschaffungen
- Diskussion über die Anschaffung eines neuen Laptops, da alter Computer nicht mehr gut funktioniert
 - Ideen zu Anschaffungen bitte kommunizieren
 - Verabschiedung der Gäste
- 10. Internes**
- 10.1 Mail von Frau Schenk
- Sarah kümmert sich
- 10.2 Jubiläumsfeier Unigesellschaft
- Pinchas antwortet auf Mail und entscheidet, ob wir es bewerben oder nicht, von anderen FSR-Mitgliedern besteht kein Interesse
- 10.3 Causa Stöver
- weiteres Gespräch beim Konfliktmanagement folgt am Dienstag, bei Ausbleiben von gemeinsamer Lösung folgt Einbeziehung von Carla-Uhink
-

Ansetzung nächste Sitzung: ab 10. Mai